
CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE 

 

ATA 003/2022: REUNIÃO ORDINÁRIA 

Aos vinte e cinco dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte dois, às dezenove 

horas, no Google Meet, foi realizada reunião ordinária com os representantes do 

Conselho Municipal dos Direitos Criança e do Adolescente (CMDCA), estando 

presentes Leonardo Donizeti Candido dos Santos (Presidente), Kelly Anne de Oliveira 

Pereira Silveira, Maria Augusta de Paula Ribeiro, Luis Carlos dos Santos Junior, Leni 

Maria Inácio dos Santos, Valdinéia de Oliveira Santiago, Jacqueline Pérsia Silvério de 

Souza. Também esteve presente o coordenador dos Conselhos Municipais, Rogério 

Carlos Fischer. O presidente Leonardo Donizeti Candido dos Santos agradeceu a 

presença de todos e leu a presente pauta: Organização do Conselho, Registro das 

entidades, Análise das movimentações bancárias, Projeto Banda Marcial, Organização 

da Conferência, Conselho Tutelar, votação da vice-presidente e secretária do conselho. 

O presidente colocou em votação e por unanimidade ficando como secretária Maria 

Augusta de Paula Ribeiro e vice-presidente Kelly Anne de Oliveira Pereira. Após a 

votação, o presidente explanou que foi até a sede do Conselho Tutelar e, em conversa 

com os conselheiros, fora requisitado que o CMDCA encaminhasse à Secretaria de 

Assistência Social um ofício para que o motorista do conselho permanecesse de plantão 

no horário noturno das ocorrências, pois os conselheiros tutelares relataram que não 

possuem atribuições para conduzir o carro no período das ocorrências noturnas. Em 

debate, o CMDCA concordou que o ofício fosse encaminhado. Em seguida, o presidente 

realizou a análise das movimentações da conta bancária do FUNCAD, que no momento 

está com um valor de R$ 207.220,45 (duzentos e sete mil e duzentos e vinte reais e 

quarenta e cinco centavos); relatou sobre a necessidade de, juntamente com o edital de 

chamamento das entidades para registro no CMDCA, também realizar o edital para 

inscrição dos projetos sociais de crianças e adolescentes do município. Em debate com 

os conselheiros, o coordenador do conselho, Rogério Fischer, sugeriu que fizessem 

uma reunião com o prefeito municipal e os advogados da prefeitura, juntamente com o 

presidente do CMDCA e alguns conselheiros, para realizar a abertura destes editais, ao 

que todos os presentes concordaram e ficou decidido pelos conselheiros que iriam até 

a Prefeitura Municipal o Coordenador dos Conselhos, Rogério Fischer, presidente, 

Leonardo Donizeti Candido dos Santos e a conselheira, Maria Augusta; que após, seria 

marcada uma reunião extraordinária. Foi proposto que a Conferência Municipal seja 

realizada no final do mês de outubro, aguardando-se, assim, mais informações da 



Secretaria de Assistência Social e outros órgãos da Prefeitura, para que eventuais 

eventos destes órgãos não coincidam com a data da conferência. Nada mais tendo a 

relatar, a reunião foi encerrada e eu, Kelly Anne de Oliveira Pereira Silveira, lavrei a 

presente ATA, que será lida e assinada pelos presentes. 
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